



El Rancagüino | Lunes 15 de Octubre de 2012

Crónica 5

Organizado por la Corporación Cultural de Rengo

Escritores nacionales se reúnen con estudiantes renguinos

FERNANDO ÁVILA FIGUEROA

La actividad finalizó con una tertulia literaria.

De una interesante actividad cultural participaron los alumnos de tres liceos de la comuna de Rengo. Se trata de un encuentro literario con tres destacados escritores nacionales, quienes comparten su experiencia en los liceos Luis Urbina Flores, Industrial Tomás Marín de Poveda y Bicentenario Oriente.

Fue así como Rolando Rojo, autor de obras como, "La muerte de la condesa Prokovich", "Cuentos de barrio", "El último invierno del abuelo" y "El Cumpleaños", llegó hasta el liceo Bicentenario Oriente, donde era esperado en la biblioteca del recinto educacional por un grupo de entusiastas alumnos que lo escucharon atentamente, así como luego pudieron conversar sobre su experiencia literaria.

Este misma actividad se replicaba a la misma hora en el liceo Industrial Tomás Marín de Poveda con el escritor Ronald Gallardo, autor de obras como "Un romance a tres y un poeta misterioso".

Pero, no sólo los alumnos de estos liceos pudieron disfrutar de estos connotados escritores, ya que a la misma hora, un grupo de estudiantes del liceo Luis Urbina Flores pudo conocer y conversar con Pablo Azocar, autor de obras como "Natallia" y "El placer de los demás". Esta instancia sin duda la valoraron de sobremanera los estudiantes, ya que no todos los días tienen la oportunidad de conversar de manera directa con escritores de esta envergadura.

Representantes de tres generaciones de la narrativa nacional, vastamente reconocidos tanto dentro como fuera de nuestro país, fueron los que llegaron a la comuna gracias a la Corporación Cultural de Rengo.

VALORARON LA INICIATIVA

Para la encargada de la biblioteca municipal de la comuna de Rengo, Angélica González, este tipo de encuentros permite fomentar la lectura entre los jóvenes, así como se valida la literatura chilena en liceos y colegios, ya que a su juicio no es común que se den estas oportunidades, principalmente, por que los jóvenes de liceos ven a este tipo de escritores lejanos.

Agregó que a nivel local existe un grupo de jóvenes que constantemente visitan las dependencias de la biblioteca, así como en el personal conoce a jóvenes talentos literarios.

Los seguidores de Pablo Azocar aprovecharon la ocasión para que firmara sus libros.

Atentos los alumnos escucharon a los escritores.

Los alumnos del Liceo Industrial Tomás Marín de Poveda compartieron con el escritor Ronald Gallardo.

En su recorrido nacional el autor de "Un romance a tres y un poeta misterioso", indicó que por ejemplo estuvo en La Legua, donde un grupo de profesores y escritores se encuentran generando un trabajo con niños que cursan la enseñanza básica y media, logrando publicar sus escritos, lo que demuestra que existe una muy buena pluma y excelente proyección.

Gallardo añadió que la narrativa actual está vinculada a los fenómenos sociales y a la vida cotidiana de las personas, dejando atrás el ilísmo donde los jóvenes se atrevían a hablar desde lo que ocurre en el barrio, la familia y las relaciones más contractuales. La actividad finalizó con un almuerzo de camaradería en el que pudieron participar un grupo de renguinos, donde se disfrutó de una tertulia literaria.

Cada escritor leyó un trozo de alguna de sus obras, sacando aplausos y admiración de los presentes.

Escritores nacionales se reúnen con estudiantes renguinos

[artículo] Fernando Ávila Figueroa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ávila Figueroa, Fernando

FECHA DE PUBLICACIÓN

2012

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores nacionales se reúnen con estudiantes renguinos [artículo] Fernando Ávila Figueroa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)